名港トンネ

名港同胞生活総合センター

2020.春号 TEL 661-7539 FAX 661-1066

名港トンネヨロブン アンニョンハシムニカ!

去る1月26日、支部新年会が行われました。50人の同胞と子供達で 支部は大賑わいでした。総連、女盟、朝青会、朝青が新年の恒例行事 餅つきを楽しんで笑顔いっぱいの中、2 部は祖国からの映像メッセー ジを観た後、女性同盟が心を込めて準備したご馳走、総連委員長の乾 杯の音頭で宴会が始まり今年の名港支部の目標が発表されました。 ゲームで盛り上がる中、女性同盟委員長の重大発表と元気いっぱいの 女性同盟の重唱を披露!11月1日に開催される分会代表者大会に向け







언제나지부청소 고맙습니다.





2月15日、愛知県女盟本部新年会が行われました。

ソンスイル先生の講演とミレ建設委員会のお話、各支部抱負等

학 교 소 식

卒園・卒業 축하합니다!!

卒園→김재원어린이 • 황감나어린이 卒業→김해연학생・김채림학생・김행재학생



△今後の予定 4/4(土)入園·入学式 4/6(月)始業式 4/15(水)태양절(休校)



3月5日、高木ひろし愛知県議会議員が、愛 知県私学振興室と子育て支援担当者と共に ウリ幼稚園を訪問しました。

参加した6名のオンマ達が、ウリ幼稚園を実 際見て欲しい、日本社会の一員である事を分 かってもらいたい、差別して考えないで欲し い等それぞれ思うことを伝えました!!







ミョンエの知っとく話

アンニョンハシムニカ。交通事故の法律相談を受けた際、怪我をしているにもかかわらず、警察に物損事故として届け出ているケースを目にすることがよくあります。しかし、軽傷であっても人身事故として届け出ることをお勧めします。

というのも、人身事故は加害者(保険会社)に、治療費や慰謝料等を払ってもらえますが、物損 事故では払ってもうこと自体ほぼ不可能です。

また、人身事故では、警察が実行見分を行い、その内容を実況見分調書にまとめますが、物損事故では実況見分調書は作成されません。そのため、過失割合について争いが生じたときに、証拠がなく、有利に話を進めることができません。

交通事故で負傷したことが分かる診断書を病院からもらい、これを警察に提出して、人身事故への切り替えを求めることになります。しかし、事故から時間が経過していると、警察が切り替えに応じてくれなくなる可能性が高まります。したがって、負傷した場合は、軽傷であっても、最初に受診した病院で診断書をもらい、最初から人身事故として警察に届け出るのが良いでしょう。



総聯結成65周年記念 名港支部祝賀会

日時:5月24日(日)11時~

場所: 名港支部

内容:功労者表彰&食事会

*コロナウィールスの状況によって 変更することもあります。 詳しくは後日連絡します。 新型コロナウィールス感染で 世界中大騒ぎです。

同胞ヨロブン!

マスク、手洗い、免疫力等 自己管理でコロナに打ち勝ちま しょう!!

困ったことなどあればいつでも支部に連絡ください。

힘내자!!